

すすかけ3月号

「一人一人が主人公」

豊かな心とやる気・

自信を育む若狭小

1年間ありがとうございました

校長 猪口 茂

コロナウイルス感染防止策のため、学校が突然の休業日となり、早いもので2週間が過ぎました。本校児童、そして日頃よりお世話になっている保護者や地域の皆様方はお変わりなくお過ごしでしょうか。引き続き細心の注意が必要な状況ですので、健康には十分にご留意いただければ幸いです。

明るいニュースの少ない状況の中ですが、若狭小学校の子ども達は、今年度のまとめ、そして令和2年度に向けた着実な取り組みをしてきました。取り組みを通して、友達と関わり合いながら、多くのことを学び、一步、また一步と階段を上がるように確実に成長していました。そんな子ども達の様子をいくつか紹介します。

2月20日、本年度6回目、そして最後のたて割り班遊びを行いました。この日は、6年生から班長を引き継いだ5年生が遊びの計画を立てました。1年生から6年生までいる班員みなで楽しむためには、どんな遊びがいいのか、5年生達は一生懸命考えて楽しい遊びを計画してくれました。遊び終わった後、班員達から今年1年間をまとめてくれた6年生にお手紙を渡し、感謝の気持ちを伝えました。お手紙をもらった6年生達は照れながらも嬉しそうでした。



年間を通して築いてきたリレーション（人間関係づくり）のフィナーレは、卒業する6年生を全校で祝う「6年生を送る会」です。「6年生を送る会」は、全校児童みなが集ま

れた最後の日、2月28日に行いました。6年生に喜んでもらおうと飾り付けられた体育館の中で、歌や合奏、劇、呼びかけなど、各学年が練習を重ねて工夫してきた出し物を披露しました。そして、互いの出し物をみんなで応援しながら楽しむ温かい会になりました。その後、全校でお世話になった6年生へ感謝の気持ちを伝える呼びかけを行い、下級生たちに見送られながら6年生は退



場していきました。学校の大黒柱として1年間活躍した6年生。巣立っていくことには、嬉しさとともに寂しさもあります。その一方で、こうした取り組みを行う中で、4月から最上級生になる5年生達の頼もしさも感じました。

この後3月25日には卒業式を行う予定です。例年と違い、卒業生と教職員だけの式になりそうです。それだけに、この日、全校児童で6年生を見送ることができてよかったです。地域の皆様におかれましては、6年生が進学した後も引き続き温かい心遣いをいただきたくお願いいたします。



今年度も保護者の皆様方には本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきましたことに改めて感謝申し上げます。また「若狭見守り隊」をはじめとする地域の皆様方や「ムーミンママ」など多くの学校支援ボランティアの方々にご協力いただきありがとうございました。新年度も引き続き温かいご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

4月の予定：1日(水)～7日(火) 春休み

8日(水) 特短3時間(6年生は5時間) 午前:始業式 午後:入学式

9日(木) 特短4時間 一斉下校

10日(金) 特短4時間 2年以上給食開始 4・6年発育測定

13日(月) 入間地区算数学力調査 あゆみ発育測定

14日(火) 学年朝会 入間地区国語学力調査 5・6年授業参観懇談会

15日(水) 1年生を迎える会 6年視力検査 3・4年授業参観懇談会

16日(木) 6年全国学力量学習状況調査 1～3年発育測定 1年給食開始 委員会活動

17日(金) 心電図検査 1年懇談会 2年授業参観懇談会

20日(月) 5年視力検査

21日(火) 体育朝会 4年視力検査

22日(水) 3年聴力検査 4～6年埼玉県学力量学習状況調査

23日(木) クラブ活動 1～3年眼科検診

24日(金) 特短4時間 2年視力検査 避難訓練

27日(月) 1年視力検査

28日(火) 4・5年内科検診 あゆみ授業参観懇談会

29日(水) 昭和の日

30日(火) 児童集会(組開き) あゆみ視力・聴力検査 PTA総会



現時点での予定です。
変更の可能性があります。
ご了承ください。

クラブ発表会

2月3日(月)4日(火)
クラブ発表会を行いました。
1年間練習してきた成果の
発表をして、見学者から大
きな拍手をもらいました。



来年度からクラブ活動に
参加する3年生にとっては、
上級生が颯爽と活躍するあ
こがれのステージになりま
した。

若狭フレンドパーク

2月13日(木)に5年生が「若狭フレンドパーク」
を開きました。この学習は、これから新1年生として
入学してくる子ども達と一緒に遊ぶなどの交流を図
り、新6年生としての自覚や意欲を高めたり、新1年
生が小学校生活に意欲や期待を持てるようにしたり
することを目的に行っています。学校に迎える前
には、幼稚園や保育園、こども園に訪問し、交流を図
ることもしてきました。

今回の取り組みが最
高学年としての意欲に
なり、園児たちにとっ
て、入学が楽しみにな
るきっかけになること
を期待しています。



サッカー教室

2月5日(水)4年生がサッカー教室を行いま
した。日本サッカー協会を通してきてくれたコ
ーチは、サッカーの技術と、その何倍もの楽しさ
を教えてくださいました。

友達やコーチ達と
やったミニゲームは、
大きな声を出して、
みんな大興奮でした。



体調管理をお願いします

既にお伝えしている通り、学校でも新型コロナウイルス向
けての対応を様々な形で行っていますが、何よりも
1人1人が「手洗い・うがい」「食事」「規則正しい生
活」等をしっかり行うことが重要です。
病気に負けずに、頑張りましょう。

